

Protección Civil pronostica que podría caer aguanieve

Congela frente frío a los veracruzanos

Los 141 municipios del estado permanecen en alerta



VERACRUZ

JALAPA.- El frente frío número 24, estacionado desde el sur de Florida hasta el centro de Tabasco, además de un frente secundario y otra masa polar en el noroeste del Golfo de México, mantendrán en la entidad las condiciones favorables para el registro de lluvias, temperaturas bajas y reintensificarán el viento del norte y noroeste, con rachas violentas en las costas de Veracruz.

La Secretaría de Protección Civil (SPC) precisó que las nieblas y las lloviznas continuarán sobre regiones montañosas, donde se esperan heladas severas en los próximos días y aún existe la probabilidad de que se precipite aguanieve en las próximas 24 horas.

A fin de extremar precauciones e implementar las medidas preventivas correspondientes, la dependencia estatal mantiene activo el alertamiento preventivo para 141 municipios -112 serranos y 29 costeros- donde los Comités de Protección Civil llevan a cabo sesiones permanentes, además de la identificación de zonas de riesgo.

De acuerdo con los últimos reportes del Centro Estatal de Estudios del Clima, durante esta semana gran parte del territorio veracruzano presentará tiempo mayormente nublado y potencial para lluvias significativas en la porción sur.

El viento del norte podría alcanzar velocidades de 25 a 35 kilómetros por

hora, con rachas fuertes de 55 kilómetros, especialmente en el sur.

Se recomendó reforzar las medidas preventivas en regiones montañosas por nieblas, lloviznas, heladas fuertes y posiblemente aguanieve en zonas mayores a los cuatro mil metros de altitud.

Los modelos de pronóstico indican que tales condiciones persistirán hasta el viernes 16 de enero, y disminuirán gradualmente su potencial hacia el fin de semana.

Protección Civil exhortó a las autoridades municipales a extremar precauciones y establecer las medidas preventivas a seguir para evitar daños por los efectos del paso de este sistema.

Además pidió a la población mantenerse en lugares seguros, seguir las indicaciones de las autoridades locales, sujetar anuncios y espectaculares, retirar todos aquellos objetos que pudieran convertirse en proyectiles con el viento y acudir a los refugios temporales en caso de ser necesario.

Las temperaturas más bajas están pronosticadas para los municipios de Huayacocotla, La Joya, y Perote, donde se esperan temperaturas de hasta menos dos grados centígrados.

La Secretaría de Protección Civil en el estado en coordinación con el DIF estatal realiza recorridos de vigilancia por la zona, a fin de proporcionar ayuda oportuna sobre cualquier contingencia que se registre durante la presencia del frente frío y evitar contingencias y accidentes. **R**

112

MUNICIPIOS

serranos están en...
condiciones más
vulnerables

Pronóstico

Continuará el mal tiempo en la zona del Golfo de México

Sobre el Golfo de México se presentará cielo de medio nublado a nublado, con probabilidad del 60 al 80 por ciento de lluvia, temperaturas de frescas a cálidas y viento del norte de 35 a 50 kilómetros por hora, con rachas en el sur de la región, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN).

En el sureste y en la Península de Yucatán, se registrará cielo de medio nublado a nublado, con lluvias de fuertes a intensas.

La masa de aire frío mantiene bajos los valores de temperatura en el norte y centro. Para el Pacífico norte se anuncia cielo despejado, temperaturas de muy frías a cálidas y viento del norte y noroeste de 20 a 35 kilómetros por hora.

En el Pacífico centro se prevé cielo de despejado a medio nublado, temperaturas de frescas a cálidas y viento del oeste y suroeste de 15 a 30 kilómetros por hora.

El Pacífico sur tendrá cielo de medio nublado a nublado, 40 a 60 por ciento de probabilidad de lluvias, temperaturas de templadas a cálidas.

En la mesa del norte habrá cielo de despejado a medio nublado, temperaturas de muy frías a cálidas y vientos del este de 20 a 35 kilómetros por hora.

El cielo en la mesa central irá de medio nublado a nublado, con probabilidad de lluvia menor al 20 por ciento, temperaturas de muy frías a templadas.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 14.01.2009	Sección Nacional	Página 9
----------------------------	----------------------------	--------------------



CUARTO OSCURO